

Stockschützen siegen souverän

Pomperlbuam traten in Neufahrn mit zwei Mannschaften an

Bad Griesbach. Das Stockschießen steht beim Bad Griesbacher FC-Bayern-Fanclub hoch im Kurs. Jeden Donnerstag wird in der Stockhalle trainiert und die Mitglieder nehmen auch an zahlreichen Turnieren teil. Souverän setzten sich die Pomperlbuam beim Turnier des Bayernfanclubs „De rodn Neufing“ in Neufahrn an die Spitze aller Mannschaften und ging mit 10:0 Punkten als Sieger hervor.

Als weitest angereister Fanclub gab es schon zu Beginn Sonderaplaus für die zwei Mannschaften der Pomperlbuam. In jeder Mannschaft traten fünf Stockschützen an und in der Vorrundengruppe qualifizierte sich Pomperlbuam 1 ungeschlagen für das Finale. Bei einen sehr gut besetzten Finale mit sechs Mannschaften ging es im Modus „Jeder gegen Jeden“ weiter.



Das Siegerteam (v. l.): Uli Federl, Georg Schur (Bayernschorsch), Konrad Zirner, Jürgen Reitinger und Siegi Thiele holten sich ungeschlagen den 1. Platz beim Stockturnier des Bayernfanclubs Neufahrn. – F.: Bernkopf

Die Mannen um Uli Federl zeigten sich in ausgezeichneter Form und gewannen auch in der Endrunde alle Spiele. Unbesiegt schnappten sie sich mit 10:0 Punkten und einer Stockquote

von 2,25 souverän den ersten Platz vor dem Bayernfanclub Straubing 93.

Auch als bester Spieler des Turniers wurde ein Pomperlbuam geehrt: Siegi Thiele, der sehr gut

von seinen weiteren Teamkollegen Jürgen Reitinger, Konrad Zirner und Georg Schur (Bayernschorsch) unterstützt wurde.

Die zweite Mannschaft der Pomperlbuam konnte die Erwartungen leider nicht ganz erfüllen und schied in der Vorrunde aus. Insgesamt konnte man sich bei der Siegerehrung über einen achten Platz freuen. Die Schützen um Präsident Manfred Wagner waren Helmut Klaffenböck, Georg Ehrenthaler, Walter Wilhelm und Armin Götzer.

Nach der Siegerehrung feierte man den schönen Erfolg und freut sich auf das nächste Wiedersehen mit den Fanclubs in München bei den Spielen des FC Bayern München. Auch nächstes Jahr findet ein Stockturnier statt, wobei der Fanclub aus Neufahrn sein 20-jähriges Bestehen feiert. Da soll der Bad Griesbacher Titel dann wieder verteidigt werden. – bb